

神川っ子

NO.9



3学期もよろしくお祈いします!



2020年がスタートし、学校の方も3学期が1月9日(木)より始まりました。12日間の冬休みを終えた子どもたちは、それぞれの年末年始をご家庭で過ごし、たっぷり充電して登校しました。寒さに負けず、背筋をピンと伸ばして、47日という短い3学期が実り多き3学期となるよう、過ごしていきたいと思ひます。保護者の皆様、地域の皆様、今年もよろしくお祈いいたします。

3学期始業式

1月9日(木)の2校時、令和元年度3学期始業式が行われました。全校児童が静かに入場し、落ち着いた雰囲気で行うことができました。1年生と5年生の代表者が、新年の抱負や3学期にがんばりたいことを発表してくれました。校歌も力強く歌うことができました。すばらしいスタートです。

校長先生のお話より...

新年のあいさつをしましょう。明けまして、おめでとうございます。今年もよろしくお祈いします。

12月に「きへんに冬と書いて『終(ヒイラギ)』」と読むんだよ、というお話をしましたね。今、校長先生のお家の庭には、こんな花が咲いています。このお花の名前を知っていますか。知っているお友達もいますね。この花はツバキといひます。「きへんに春と書いて椿(ツバキ)」です。椿は春を知らせてくれるきれいな花です。



さて、冬休みに入る前にこんな冬休みにしてください、というお祈いをしたこと、覚えていますか。もう一度みんなで確かめてみましょう。「ふ...ふりかえろう 自分の学年 1年間 ゆ...ゆめ・目標 もとう 新しい年に や...やくそく守ろう しっかりと す...すすんでやろう 学習・読書・お手伝い み...みんなで気をつけよう 事故・けが・不審者」楽しくしっかりと冬休みが過ごせましたか。



今年ひ令和最初のお正月でした。みなさんはどんなふうひ過ごしたでしょうか。校長先生は、スキーをしたりお味噌を作ったりしましたよ。初詣に行ったり、八日堂に出かけたりしたお友達も多いのではなひでしょうか。

令和2年(2020年)

の始まり

子年



令和2年は12支のうちの「子年」です。この中にも子年のみなさんがいますよね。先ほど代表のお友達が、目標を発表してくれましたが、全校のみなさんもしっかりと目標をたてましたか。どんな夢や目標をもっているでしょうか。校長先生が思う神川小学校の目標は「楽しい神川小学校、あいさつができる神川小学校、友だちを大切にひする神川小学校、考え、話し合ひ神川小学校」です。「あいさつ」については、先生たちだけでなく、お家の方々も、がんばってほしいと願っています。

3学期は47日しかありません。3学期は、1年間のまとめと、次の学年・学校へ進むための準備をするときです。今までがんばってきたことの「実・種」を育てましょう。そして、夢や目標に向かひて、1日1日を大切に過ごしていきましょう。さらに、「ありがとう」をたくさん伝えあひ学校にしていきましょう。みなさんの頑張る姿を期待しています。素敵ひな2020年にしましょうね。

どんな夢・目標

楽しい神川小学校
あいさつができる神川小学校
友だちを大切にひする
神川小学校
考え、話し合ひ神川小学校

実(み)・種(たね)を育て ましょう!!

1年間のまとめ
次の学年・学校への
準備



夢・目標におかひて

1日1日を大切に!!

あひかどうをたくさん
伝えましょう!!

3. 4年 スケート教室

12月25日(水)3.4年生は、市民の森でスケート教室を行いました。やる気満々で準備運動を終えると、スケート靴に履き替え、スケートリンクへ向かいました。お家の方にひも縛りを手伝っていただき、とても助かりました。お天気に恵まれ、時間いっぱい汗びっしょりになって、何周も何周も滑る子どもたち。滑れば滑った分だけ上達していく手応えを感じながら、がんばり続けました。また、友だちにアドバイスをしたり、励ましあったりする素敵な姿もたくさん見られました。冬のスポーツ、スケートを堪能した3.4年生でした。



5年 クラスコンサート

1月16日(木)5年生は芸術的なひとときを過ごしました。ヴァイオリンとピアノのプロの方がお見えになり、子どもたちに向けて演奏して下さったのです。ヴァイオリンとピアノの美しい音色に心を奪われた子どもたち。しっとりとした曲や子どもたちになじみのある曲、ピアノのソロ、明るく元気な曲など、さまざまな曲を披露して下さいました。子どもたちは身を乗り出して聴き入り、音楽を楽しみました。コンサート終了後は、「本当に楽しかった。プロの演奏ってすごい！」と大興奮でした。



校内書き初め展 & 冬休みの作品



1月14日(火)から校内書き初め展が行われており、どの学年の廊下にも、書き初め作品が飾られています。1.2年生は硬筆、3~6年生は毛筆で書かれた作品です。3.4年生は12月に書き初め学習のボランティアとして、地域の方にご指導をいただきました。どの学年の作品からも心を落ち着かせ、新たな年への意欲をもって取り組んだことが伝わってきます。また、冬休みに取り組んだ図画工作の作品が飾られている学年もあります。ほのぼのとした気持ちになります。学校は、たくさんの子どもの作品が展示され、エネルギーに満ちた雰囲気になっています。



3.4年生は書初ボランティアの方と練習しました！



全校の書初作品
勢揃いです！



お正月らしい
作品がずらり！

全国学力・学習状況調査より

4月18日(木)に6年生を対象にした全国学力・学習状況調査が行われました。全般的に全国平均を少し下回る結果となりました。しかし、学習に対する関心・意欲は比較的良好、学級会やグループでの話し合いに積極的に臨み、学習の楽しさや大切さを感じとっていることがわかりました。

国語では「言語事項」の領域が苦手な児童が多いことから、漢字の読み書き指導を工夫し、児童の体験や興味関心のある題材について自分の考えを書いたり話したりする機会を確保することを心がけていきたいと思えます。

算数では、継続した小問題をとおして基礎基本の徹底を図ったり、図や関係図を用いて考えていく学習を積み重ねたりしていきたいと考えています。

どの授業においても1時間の終末段階で、振り返りの時間を確保し、学習したことを整理するとともに、学習内容の定着を進めていきたいと思えます。

2月の主な予定

☆ノーチャイム月間

- 3日(月) 児童会立会演説会
- 7日(金) 2年そり教室
- 13日(木) 3.4年参観日
- 14日(金) 来入児保護者会

- 18日(火) PTA代議員会
- 21日(金) 1.2年参観日
- 25日(火) 5.6年参観日
- 27日(木) 児童総会